
14

Il plurale dei nomi maschili.

I nomi maschili uscenti per consonante formano il plurale 
con la desinenza a ed e. Ricevono la desinenza e tutti i nomi 
che terminano in nd ed im. Es. :

Formano il plurale con e muta tutti i nomi usceuti in 
ar e uer, quest’ ultima sillaba mutandosi in o. E s. :

fshatar, contadino; fshatare, malsuer, montagnolo; malsore,
contadini ! montagnoli

tregtar, com m erciante: tregtare, puntuer, operaio; puntare,operai
commercianti ! sherbtuer, se rv o } s lic rb to i* s e rv i

ushtar, soldato ; ushtare, soldati |

1 nomi maschili uscenti in 11, generalmente formano il 
plurale cambiando questo suono in j  ; quelli in ue ( o) e 
con vocale nasale prendono 1’ j alla fine. Es. :

kungull, zucca; kunguj, zucche | multi, m ulino; mullij, mulini
akull, ghiaccio ; akuj, ghiacci j pè, filo ; pèj, fili
ftue, cotogna; ftoj, cotogne hfi, palo ; hfij, pali
thue, unghia; thoj, unghie | kufì, confine; kufij, confini

Alcuni nomi ricevono al plurale la desinenza na. Es. : 

mish, carn e; mishna, carni | uje, acq u a ; ujna, acque

Nomi che non cambiano al plurale. E s .:

muej, m ese, m esi mesues, insegnante, insegnanti
véndes, abitante, abitanti

plep, pioppo ; plepa, pioppi 
?un, ragazzo; ?una, ragazzi 
pus, pozzo; pusa, pozzi 
vi?, vite llo ; vi?a, vitelli

vénd, luogo; vénde, luoghi 
katund, villaggio; katunde, v il­

laggi
shkrim, scritto ; shkrime, scritti 
fitim, guadagno ; fitime, gua­

dagni


